

Assemblée de Quartier de la Meinau – Compte-rendu

Mardi 22 mars 2022 – 18h30-20h30 – Ecole de la Meinau

Absence de M. Ramdane, empêché et qui s'en excuse

- Introduction faite par la Direction de Territoire et le Comité de suivi
- Retour sur les ateliers de concertation faits autour du Parc Schulmeister et présentation du rendu des travaux habitants (en pièce jointe)
 - o Ceux-ci, ainsi que l'ensemble du plan de gestion à venir du Parc Schulmeister, seront présentés lors de la fête du Parc, le 21 mai.

- Présentation des modifications à venir du réseau bus
 - o Quelques demandes de précision
 - lien avec les lignes vers les autres communes de l'EMS => le départ de ces lignes se fait à Baggersee
 - interruption des lignes 57/67 à Baggersee

- Présentation des thématiques d'ateliers de quartier avec proposition de travailler en groupes sur les différents ateliers
 - o Cadre de vie
 - o Lieux de rencontre
 - o Mémoire du secteur IN'LI

- Nombreuses interpellations d'habitants sur des questions de sécurité et de cadre de vie
 - o Qu'est-ce qui est fait pour empêcher les rodéos ?
 - Des patrouilles se déplacent régulièrement à l'appel de la Direction de Territoire ou d'habitants, mais les auteurs sont partis à leur arrivée
 - La vidéosurveillance ne permet pas de les interpellier (visages cachés, plaques cachées ou inexistantes)
 - o Présence nombreuse de rats dans et aux abords de certains immeubles
 - Une opération de dératisation est prévue de façon synchronisée par les différents bailleurs sociaux
 - De la prévention est à faire sur les jets / dépôts de déchets qui attirent les rats même si une dératisation est faite
 - Un sujet sur lequel des propositions habitantes sont bienvenues
 - o Un atelier de quartier sur le cadre de vie (propreté, rats et déchets) est proposé le 3 mai avec la présence d'associations, des bailleurs et du service hygiène de la collectivité
 - o Un atelier de quartier sur la sécurité sera proposé courant juin/juillet 2022

- Des habitants ont exprimé des difficultés et une opposition à un projet du budget participatif Rue Aufschlager